

Im vergangenen Jahr hat die Stadt für die Sanierung und Erneuerung der Umkleide- und Sanitäranlagen im Naturfreibad ca. 300.000 Euro investiert.

Die Eröffnung des Freibades für die kommende Saison erfolgt in Abhängigkeit von der Wassertemperatur und den Witterungsbedingungen. Dementsprechend wird eine Eröffnung voraussichtlich zu Pfingsten, also Mitte Mai, erfolgen. Der genaue Termin wird rechtzeitig bekanntgegeben.

Der Freizeitbad-Ausschuss hat vor wenigen Tagen einen Beschluss zur Neuvergabe der Gastronomie im Freibad gefasst. Die Gastronomie wird künftig von den Eheleuten Saydam aus Wilhelmshaven geführt, die dort bereits seit vielen Jahren eine erfolgreiche Gastronomie führen.